

Ante la información publicada en "Diario de Burgos" el pasado 12 de marzo

VÍA BURGALESA SE OPONE A LA POSIBLE PARTICIPACIÓN FINANCIERA DE LA DIPUTACIÓN DE BURGOS EN EL FUTURO MERCADO NORTE

 Según la formación municipalista, los fondos de los que se nutre la Diputación, deben revertir en los municipios de menos de 20.000 habitantes y no en corporativismo partidista.

Burgos, 17 de marzo de 2025.- La formación municipalista Vía Burgalesa se opone de manera tajante a la posibilidad de que la Diputación de Burgos pueda participar en la financiación del futuro Mercado Norte, tal y como se desprende de la información publicada el pasado día 12 de marzo en "Diario de Burgos".

Para la formación municipalista, los fondos que recibe la Diputación Provincial de Burgos que proceden de las participaciones del estado y comunidad autónoma, legítimamente deben revertir en los municipios de menos de 20.000 habitantes en forma de servicios e iniciativas que les den vida, y no deben ser una fuente de financiación para proyectos claramente partidistas.

Con esta afirmación, Vía Burgalesa manifiesta el sentir de los vecinos de los pueblos, que lo que quieren es que sus municipios tengan recursos que puedan gestionar autónomamente y no que su dinero vaya a parar a proyectos que nada tienen que ver con ellos. "Justificar esta inversión diciendo que el turista que viene a la provincia pasa primero por Burgos capital es de risa y da la impresión de que nos consideran idiotas. El actual presidente Borja Suarez debería hacérselo mirar, una vez más, parece que las decisiones se adoptan para beneficio de terceros, e ignoran el principio básico y fundamental de la existencia de las diputaciones provinciales", afirma el presidente de la Junta Directiva de la formación municipalista, Diego Rodríguez Prieto.

"De lo que se trata –continúa diciendo- es de dar servicio a los ciudadanos y de cubrir sus necesidades reales y, si efectivamente se hace realidad la participación de la Diputación en este proyecto, está claro que se está desviando de su principal objetivo que debería ser, precisamente, la de proveer de fondos que generen riqueza en los municipios, y no en otros ámbitos".

"La construcción del complejo deportivo en Burgos capital o la instalación de la sede de SODEBUR, también en Burgos capital, son dos ejemplos claros de cómo la Diputación está utilizando los recursos de los pequeños municipios para fines partidistas, y de cómo esta institución, que debería dedicarse a dinamizar la vida rural, está siendo un instrumento para que otros consigan sus objetivos", concluye.

Vía Burgalesa es una formación política constituida bajo la premisa de trabajar para la provincia de Burgos y de ideología neutra, dado que sus políticas son las burgalesas, que afectan a todas y todos los burgaleses, sea cuales sean sus posicionamientos ideológicos.



El ideario de su programa se basa principalmente en atender todas las cuestiones olvidadas por las políticas trasnochadas que hemos tenido hasta ahora y apostar por las infraestructuras necesarias para nuestra provincia, puesto que Burgos geográficamente tiene una posición estratégica ideal para el desarrollo industrial, patrimonial y cultural. La discriminación política que ha tenido esta provincia en los últimos 25 años nos ha hecho perder el innegable potencial tan necesario para el desarrollo del conjunto de los burgaleses.

Para más información:

www.viaburgalesa.es

